
Relatório Semestral da Comissão Especializada

Permanente - Administração e Finanças

Durante o segundo semestre de 2024, esta comissão realizou aos doze dias do mês de 

Dezembro de 2024 pelas 17h30, nas instalações da Assembleia Municipal de Almada, uma reunião 

com a Presidente da Camara Municipal de Almada, com o executivo do SMAS e da WeMob. 

Representados respectivamente pela presidente Inês de Medeiros, pelo vereador José Pedro Ribeiro 

e pelo vereador Filipe Pacheco e respectivos serviços de apoio.

Nesta reunião o executivo apresentou as Opções do Plano e Orçamento e Mapa de Pessoal 

do Município para 2025, o Plano de Atividades e Orçamento para o ano de 2025 da Wemob e as 

Opções do Plano e Orçamento e Mapa de Pessoal dos SMAS para 2025. Após a apresentação as e 

os deputados presentes tiveram a hipótese de pedir esclarecimentos adicionais a quaisquer dúvidas e

realizar comentários sobre as propostas e documentos apresentados. Alguns dos temas abordados 

nesta reunião foram relativos à habitação, ao aumento dos custos em recursos humanos puxados 

pelo aumento do salário mínimo, à polícia municipal, ao projecto do Agroparque e à colocação de 

painéis fotovoltaicos para diminuir os custos da eletricidade e promover políticas ambientais.

Estes podem ser consultados em maior detalhe na acta da respectiva reunião.

Entretanto, não se revelou necessário fazer mais actividades no âmbito desta comissão.

O Presidente da Comissão a 10 de Fevereiro de 2024

Pedro Celestino


